

El dinamismo interno de las compañías alcanza un 18%

eE MADRID.

El dinamismo laboral –que mide el indicador Meta4 IDL, elaborado por la escuela de negocios IESE– ha alcanzado un 18 por ciento en el primer trimestre de 2016, lo que significa que uno de cada seis trabajadores ha experimentado un movimiento entre puestos de trabajo ya existentes en su empresa.

Este porcentaje sigue su tendencia al alza iniciada a principios de 2011, y ha alcanzado los máximos niveles registrados desde 2010, lo que indica que las empresas están poniendo en práctica formas de flexibilización.

En relación a los datos de empleo, el indicador confirma que 2015 ha sido un año de creación de puestos de trabajo, aunque se ha ido ralentizando.